



## **COMUNICADO**

### **Vente Yaracuy denuncia falsas acusaciones promovidas por dirigentes del PSUV en la entidad.**

Desde la Dirección Ejecutiva Estatal de Vente Venezuela en el estado Yaracuy, hacemos públicas y notorias las acusaciones que se han generado la mañana de este viernes por parte del dirigente del Partido Socialista Unidos de Venezuela (PSUV) en la entidad contra nuestro coordinador estatal, Francisco Ferrer.

En horas de la mañana, Carlos Gamarra, Dirigente del Partido Socialista Unidos de Venezuela, expuso ante los medios de comunicación una serie de acusaciones que consignó mediante una denuncia en el Ministerio Público por el cargo de Instigación al Odio. Allí, además calificó a Ferrer como "uno de los dirigentes opositores más violentos".

Nos solidarizamos con los dirigentes opositores Miosottis Herrera, Lenyn Rodríguez, Gabriel Gallo, así como con los diputados Luis Parra y Biagio Pillieri, quienes también han sido denunciados por factores del régimen.

Esta acción es una evidente muestra de los engaños que promueve el régimen y denota quiénes son los factores violentos en el país, pretendiendo a través de estas distracciones desviar la atención de los ciudadanos que padecen la peor tragedia que ha vivido Venezuela y que ha sido generada por ellos.

Asimismo, destacamos el derecho que tenemos los venezolanos a protestar e incluso a pensar distinto, lo cual no representa delito alguno.

Son momentos difíciles los que atraviesa el país en este momento, esta es una evidencia de lo que el régimen es capaz de hacer por mantenerse en el poder.

Responsabilizamos abiertamente al Sr. Carlos Gamarra, así como también al ciudadano Julio León Heredia, quienes encabezan las filas oficialistas en la entidad, de cualquier detención arbitraria o persecución política que esté dirigida contra nuestro coordinador estatal, así como contra cualquiera de los dirigentes opositores también denunciados.

A pesar de las amenazas y la persecución política generada en la entidad, los yaracuyanos seguiremos asumiendo la ruta del coraje para generar el quiebre definitivo de esta dictadura. No hay vuelta atrás y una vez más ratificamos que para enfrentar a estos criminales necesitamos ayuda de la comunidad democrática internacional.

Solos no podemos, es hora de aplicar el artículo 187 numeral 11 constitucional y avanzar, ahora sí, en el cese definitivo de la usurpación.

**San Felipe, 23 de marzo de 2019**